

" Se séparer aujourd'hui " une conférence le 04 octobre 2022 à Strasbourg



SÉPARATION

Les missions et actions de la CAF évoluent avec la mise place d'un parcours séparation qui permet de proposer une offre globale et personnalisée aux usagers.

Les partenaires et travailleurs sociaux sont des relais essentiels. C'est pourquoi, la Caf du Bas-Rhin organise une conférence et un temps d'échange sur le thème de la séparation le

**Mardi 04 octobre 2022,
de 8h30 à 16h30 à l'ARCHITRAVE
22 rue du Rhône 67100 STRASBOURG**

Au programme de la journée :

Le parcours d'un usager lors d'une séparation : les offres de service et leurs applications concrètes : 8h45-12h00

- Le parcours usager de la CAF du Bas-Rhin (l'accueil, la gestion du dossier, la prise en charge sociale)
- La médiation familiale
- Le droit au logement dans le cadre d'une séparation
- La résidence alternée d'un point de vue juridique
- L'aide à domicile et l'accompagnement éducatif
- L'accompagnement administratif de la CPAM du Bas-Rhin
- L'ASF et l'intermédiation financière : les étapes

Pause déjeuner sous forme de forum des institutions et associations : 12h00-14h00

Le déjeuner est offert par la CAF 67 et sera organisé sous forme d'un buffet. Des stands seront tenus par différents partenaires pour échanger et répondre à vos questions (Médiation familiale, CPAM, CIDFF, Pôle psychosocial, VIADUQ, CAF...).

Les violences au sein du couple : 14h00- 16h30

- Violence faites aux femmes : histoire, mécanismes et droits
- La prise en charge des situations de violence (action de la CAF)
- Prise en charge des victimes dans les services de la police et de la gendarmerie
- Les dispositifs de protection
- Ordonnance de protection, le téléphone grave danger (TGD), bracelet anti-rapprochement (BAR), le logement d'éviction
- Le rôle les espaces de rencontre

Plan d'accès - 22 rue du Rhône 67100 Strasbourg

